



Andrés Trujillo y Daniel Enrique Ferrán, V Premio Alumni USAL a la excelencia académica

B.H. | SALAMANCA

Los estudiantes de Derecho Andrés Trujillo Jiménez y Daniel Enrique Ferrán del Villar han sido galardonados con el V premio “José Manuel Gómez Pérez” en las categorías de “Doctorado” y “Mejor expediente académico”, respectivamente, convocado por Alumni-Universidad de Salamanca y otorgado por Luisa M^a Pascua Gómez, con una dotación de 7.000 euros. El alumno ha obtenido el premio de “Mejor expediente académico”, Daniel Enrique Ferrán del Villar, entre otros méritos valorados en la convocatoria además de la nota media y sus más de 30 matrículas de honor durante el grado, destaca el haber recibido el premio extraordinario de doble grado de Derecho y ADE y el premio al mejor expediente del grado en ADE. Asimismo, el jurado seleccionó la tesis doctoral de Andrés Trujillo Jiménez titulada “Productos biofarmacéuticos: el conflicto entre la innovación y el acceso a los medicamentos biológicos”, que propone una investigación original sobre la salud como derecho fundamental.